

札幌南陵高等学校ペイントバス出発式

【8/28】

創業90周年を迎える(株)じょうてつつの記念行事で、札幌南陵高等学校の美術部員6人が、じょうてつバスにペイントを施しました。バスには、緑豊かな南区の街並みをイメージして、ポプラの木や輝く太陽、そして幸せの象徴として虹を描き、バスを見た人が「明るく元気になるように」との思いを込めました。



▲街でこのバスを見つけてね！



南区防災訓練実施

【9/1】

藤野小学校グラウンドで、藤野地区町内会連合会や藤野小学校の児童などが参加して、防災訓練が行われました。



藤野むくどり公園開園12周年

【8/30】



障がいのある子どもも一緒に遊ぶことができる市内初のバリアフリー公園として、平成8年8月に開園した藤野むくどり公園。地域の方やボランティアの方と一緒に、開園12周年を祝いました。



第1回札幌南シーニックバイウエイルート運営代表者会議

【9/9】

南区民センターで、地域の活性化や観光振興を目指す「第1回札幌南シーニックバイウエイルート運営代表者会議」が開催され、地域団体・企業・大学など30団体が集まりました。今後、「景観づくり」、「地域づくり」、「観光空間づくり」のテーマごとに、区内の連携した取り組みをどのように行っていくか具体的に検討し、官民一体となって平成21年春の候補ルート提案を目指していきます。

広告